



Bezirksrat Ernst Paleta von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtregierung wird ersucht, den kleinen „Park“ an der Ecke Sykoragasse/Lechthalerstraße „Josef Meinrad-Park“ zu benennen.

Josef Meinrad, geb. 21.4.1913, Kammerchauspieler und Träger vieler hoher Auszeichnungen, besaß nicht weit vom Park entfernt in der Anton Krieger-Gasse ein Haus, in dem er wesentliche Teile seines Lebens verbrachte. Er kann durchaus als berühmter Einwohner Liesings bezeichnet werden. Der nach ihm benannte Park würde die Menschen, die in „seinem“ Grätzel leben, immer wieder an ihren berühmten Nachbarn erinnern. Und jene Menschen, die dort nur vorbei kommen, würden ebenfalls an den „grossen Liesinger“ Josef Meinrad erinnert werden.